
保護者の皆様からお寄せいただいた「戸倉小学校に望むこと・相談したいこと」の中から、全体に関わることについて、お知らせします。 

保護者の方から 学校より 

音楽会について 

今年度の音楽会は体育館だったが、文化会

館にしてほしい。 

校内開催の音楽会は、よかった。 

学校での音楽会は、移動に係る児童の負担が軽減され、前日・当日と落ち着いた状況の中で練習や発表を行うこ

とができました。また、バスにかかっていた費用がなくなり保護者の方の金銭的負担が軽減されました。文化会

館より見えにくいということはありますが、来年度も体育館で行います。今年度は、ＣＤだけでなく、ＤＶＤの

販売もありました。そのような媒体でお子さんの姿を見ていただくこともご検討ください。 

集金の方法を検討してほしい。 現在２５００円を１１回集金していますが、３０００円を９回の集金にしていく方向で検討しています。回数を

減らし、１０００円札で集金することで、保護者、学校ともに負担が軽減されます。 

プール参観は夏休み前にしてほしい。 学校だよりでお知らせしたとおり、来年度、プールは夏休み後は実施しませんので、７月中に計画します。 

登校班について 

登校班で毎朝登校させたい。 

登校班の必要を感じない。 

今年度初めて、登校班での登校を実施しました。平成３０年度は４月前半、夏休み後、春休み前の登校班登校を

計画しています。 

学習をきちんと理解しないまま進んでいる

のではないか。補習のような時間が授業以

外にほしい。 

今年度、４月から１０月までの火曜日、金曜日は「個別指導」の時間として、４時１５分まで学校に残って個別

指導を行いました、また、支援員や学校支援ボランティアさんによる授業での個別支援も行い、子どもたちの学

力向上のために取り組んでいます。来年度も引き続き個別支援を大切にしていきます。 

ホームページが昨年に比べ、更新されない。 今年度も、昨年同様、登校日は毎日更新しています。学校行事の記事に比べ、学年の記事が少ないので、そのよ

うに感じることがあるかもしれません。学校の様子、校長講話、学校だより（カラー）などを日々発信していま

す。登校停止の用紙もダウンロードできるようになりました。ぜひ、ご覧下さい。 

学校でトラブルやいじめがあるのではない

か。悪ふざけが過ぎると感じることがある。 

いじめについては、学校でそのような訴えが本人や周りの友達、保護者からあった場合、速やかに事実確認をし、

校長をはじめとした職員で、協議・対応を行います。さらに、校内のいじめ対策委員会を開き、児童・保護者へ

の対応をしていくようになります。いじめにつながる様子が見られないか、全職員で子ども達を見守っています

が発見が困難な場合もあります。児童や保護者の皆様からの情報でいじめがみつかることもあります。もし、そ

のようなことにお気づきの時は、遠慮なく担任や学校へお知らせください。 

学校に相談しにくい。担任の先生の他にも

気軽に相談できる窓口があれば教えてほし

い。 

お子さんのことやご自身のことで、困ったり、悩んだりすることは誰にでもあることだと思います。学校では、

担任の他、校長、教頭、学年主任、養護教諭、特別支援コーディネーターなどが、いつでもお話をお聞きする体

制でおります。悩みや相談事は、小さなうちに、教えていただくことがそれらを軽くし、解決の方向へ持ってい

くために大事なことだと考えています。学校は敷居が高いかもしれませんが、声をかけてください。 

また、校外のスクールカウンセラー、ソーシャルワーカー、教育相談室、千曲市子ども未来課等とも連携してお

ります。 

この他のお寄せいただいたご相談で、回答が必要であれば、改めて担任までお知らせください。 

 

保護者の皆様より、学校への励ましをたくさんいただきました。一部をご紹介します。 

・入学前は、学校になじめるか心配でしたが、先生方の温かいご指導のおかげで、友だちに囲まれて楽しく学校へ通っているので、安心しています。 

・娘が毎日学校へ行くことを嫌がらず、登校できることが何よりありがたいです。クラスの素敵な先生、友だちの中に居られることに感謝です。 

・常に子ども達に寄り添い、子どもの目線で事を判断しながら迅速に問題を解決に導いて下さろうとする学校の対応や姿勢には、私たち保護者も感謝の思い

と共に安心した気持ちでおります。これからも学校と家族との連携を密に問題を「ゼロ」にする事は容易ではないと思いますが、「ゼロ」に近づける為に

も保護者同士や学校との情報交換等を工夫しながら信頼関係を深め、学校や先生方に任せきりではなく、先生や皆さんの負担の軽減に繋げるためにも、一

人一人が出来る事を考え、補い合いながら、子ども達が逞しく、穏やかに、笑顔溢れる毎日を過ごしてくれることを願っております。 

・毎日、楽しく学校に行きます。授業や給食、清掃など頑張っています。お友達はみんな優しくて楽しく元気に遊んでいます。ずっと素直な子でいて欲しい

なあと思います。先生方にもいろいろお世話になって勉強が楽しい様です。いつもありがとうございます。 

・休み中にも関わらず、すぐに対応して頂き、本人の気持ちの寄り添いながら学校へ登校できるようになり、ありがたく思います。未だ友だちとの関わりで、

日々悩むこともあるので、今後も相談させて頂きながら対応したいと思います。よろしくお願いします。 

・担任の先生には子どもも「一人の人間」と対等に見て頂き何でも話しやすく、また先生のお話もおもしろく聞かせて頂いています。クラスもよい方向に行

っていると思います。ありがたいことです。 

・黒豆を通して生き物やまわりを大切にすることを教えていただきました。土日も先生の労力は本当に大変だったと思います。また、合唱団の先生には穏や

かに子ども達を見てくださり本当に感謝しています。それから校長先生の雰囲気が良いので学校全体がすごく明るい感じでした。 

 

来年度に向けて 

 いただいたご意見を参考に、来年度も学校目標「よく聞き 深く考え やりぬく子ども」の実現のために、「確かな学力の向上」「豊かな心の育成」「体力

の向上」を重点に子ども達を育んでまいります。 

もっとよい戸倉小学校にするために、学校と保護者の皆様、地域の皆様で協力して取り組んでいきたいと思います。よろしくお願いします。 


